
Le bonheur, c'est se sentir tout

simplement léger, de pouvoir

s'envoler sans autre substance

que celle de l'esprit. Au début ce

n'est pas facile, on ressemble à

ce petit oisillon apeuré par

l'inconnu. Il suffit qu'on vous

prenne une fois par la main

pour vous faire décoller pour le

grand, le plus simple et le plus

extraordinaire des bonheurs.

Karine 28 ans Paris
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